
MarchMarchéé de Node Noëëll
en Maternelleen Maternelle

le 22 dle 22 déécembre 2007 au matincembre 2007 au matin
Ci-dessous texte du mail adressé conjointement
par les deux associations de parents d’élèves

à Madame l’Inspectrice
10/12/2007

Madame l’Inspectrice,

Nous venons d‘être informés par Mme BOILLON, Directrice de l’école 
Maternelle Ferdinand Buisson de Morsang-sur-Orge, de votre refus au sujet 
de l'organisation du Marché de Noël le samedi 22 décembre 2007 au matin. 
Au nom de l'ensemble des enfants et des parents d‘élèves, nous tenons à
vous exprimer notre incompréhension et notre grande déception.

En effet, cet événement avait lieu depuis plusieurs années et représentait 
un temps fort et convivial pour les enfants en cette fin de trimestre. Lors de 
ce moment on ne peut plus opportun pour terminer l'année avant les fêtes, 
les parents peuvent apprécier le travail de leurs enfants, témoin de 
l'important investissement des enseignantes, et acheter des décorations au 
profit de la coopérative de l‘école. De plus, cette manifestation festive 
rassemble toujours beaucoup de parents qui de surcroit, cette année, 
viennent voir le spectacle des ainés en primaire prévu ce même jour à
11h30 autour du sapin avec des chants et une collation offerte par le 
Comité de Quartier Buisson. Si le marché de Noël de la maternelle avait 
lieu à une autre date, ou à un autre moment le 22/12, il est évident que 
cette manifestation perdrait de sa cohérence et que les parents ne se 
déplaceraient pas en aussi grand nombre.

Nous nous permettons donc d'insister en vous demandant de bien vouloir 
étudier à nouveau la demande faite par les enseignantes. N'est-ce pas 
aussi le rôle de l‘école que de favoriser ainsi l‘échange entre parents, 
enfants et enseignants ?

Dans l'attente d'une réponse favorable, nous vous prions de croire, 
Madame l’Inspectrice, en l'assurance de toute notre considération.

Les Parents d’Elèves
ALPE BUISSON et FCPE
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